
9めいわ議会だより

2019.11.1 発行

　　　　　   ①「高齢者の交通手段の確保」「空
白地域の解消」の観点から考える地域交通は。②
国・県に対する補助制度の充実を求める。③町
民バスの運行の改善を。④通院補助の創設を求
める。

　　　　　   明和町の今後の厳しい財政状況に対
し具体的な目標を定めた短期、中期の集中計画
の作成について伺う。

　　　　　   斎宮跡の保存管理計画書、整備基
本構想の見直しの整合性が必要であるため考えを
伺う。

　　　　　   ①町民の生活状況を考慮して、効
率的な路線やダイヤとなるよう各種運行方式も検
討する。また、近隣市町と連携し利用しやすいバ
ス運行に努める。②以前の補助事業を復活して
いただくよう、三重県町村会を通じて要望してい
く。③3台のバスで4路線運行しているため、乗
り間違えのないよう、分かりやすい表示に努め
る。④交通弱者の課題として、住民・町・事業
者が協働して解決していく事が肝要と思われる。

　　　　　   財政健全化に向け、新たな財源の
確保と事業の集約化や縮小、取捨選択あるいは
公共施設等総合管理計画により、公共施設の統
廃合、長寿命化などに厳しく取り組む必要があ
る。また、6月に提示させていただいた財政シ
ミュレーションに基づき、財政計画を作成する。

　　　　　   史跡斎宮跡の保存は、保存管理計
画をベースに進めてきたが、策定から40年経過
し、その間、社会情勢や住民意識も変化してい
ることから、保存管理計画の内容の更新も必要と
考える。また、本年４月に文化財保護法が改正さ
れ保存活用計画を新たに作成し、国の認定を受け
る制度が設けられた。
　斎宮跡の保存活用計画が国の認定を受けるこ
とにより効果もあるが、デメリットも考えられるの
で、昭和53年に策定した保存管理計画の内容に
活用を加えた保存活用計画を新たに作成するのか
慎重に考えていきたい。
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田邊ひとみ 議員

奥山幸洋 議員

住民の願いをかなえ
る公共交通を 太陽光発電に関して

斎宮跡の計画見直しにおける
整合性は

財政健全化について

利用しやすい
交通整備に努める ガイドラインに基づき推奨していく

法の改正もあり慎重に考えていき
たい

公共施設の統廃合を
含めて検討していく

･････････････････････････････････････ ･････････････････････････････････････････････････････････････

･････････････････････････････････････････････････････････････

･････････････････････････････････････

　　　　　   ①再生可能エネルギーに対する考え
方は。②環境基準を早急に設定し住民の暮らしを
守る仕組みを作ることを求める。③国・県のガイ
ドラインの改善を求めると共に、町でも住民への
対応を進めていくべき。④詐欺被害等を防止する
ための住民対応を求める。

　　　　　   ①先ずは町民の方々が環境負荷の
低い生活様式を身につけることが大切と考える
が、自然エネルギーに関しても推奨していく。
②現在、国や県においてその仕組みづくりである
「ガイドライン」が作成されている。明和町とし
ても、そのガイドラインに基づき指導していく。
③現在のガイドラインは指導
する実行力が弱いため、国
や県に対して改善を要望して
いく。④悪質な業者や強引
な業者の被害に遭わないよ
う相談先を明確にする。

質  　問

答  　え

一 般 質 問

Ｑ

Ａ

一 般 質 問

Ｑ

Ａ

一 般 質 問

Ｑ

Ａ

一 般 質 問

Ｑ

Ａ

一 般 質 問

Ｑ

Ａ

一 般 質 問

Ｑ

Ａ

一 般 質 問

Ｑ

Ａ

一 般 質 問

Ｑ

Ａ
斎宮跡祓戸現地公開（斎宮跡・文化観光課提供）

7めいわ議会だより

2020.11.1 発行

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

シリーズ

第 回86

このページは、１年前の一般質問がその後
どうなったかを皆様にお知らせするものです。

令和元年　９月定例議会より
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一般質問の主な内容
　 に対する答弁の内容
現在の取り組み状況や結果などこうなっ
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Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？下水処理の現状と課題、そして下水道整備
計画の見直しによる町財政の負担軽減と斎
宮駅のトイレ改修に進展を求める。

（髙橋浩司議員）

町民バスの運行について、高齢者の交通手　
団の確保、空白地域の解消を求める。　

（田邊ひとみ議員）

明和町の今後の厳しい財政状況に対し具体
的な目標を定めた短期、中期の集中計画の
作成について問う。　　　（奥山幸洋議員）

こうなっ
た

こうなっ
た

こうなっ
た

下水道事業の計画区域の整備方針の見直し
を行い、その検討結果を反映した一般廃棄
物の処理基本計画の策定を実施している。

町民の生活状況を考慮した効率的な路線や
ダイヤの検討、近隣市町と連携し利用しや　
すいバス運行に努める。

財政健全化に向け、新たな財源の確保と事業
の集約化や縮小、取捨選択あるいは公共施設
等総合管理計画により、公共施設の統廃合、
長寿命化など厳しく取り組む必要がある。
また6月に提示させていただいた財政シミュ
レーションに基づき、財政計画を作成する。

令和元年度下水道計画の見直しを実施し、
大淀地区は合併浄化槽整備が経済的に有利
との判定結果となった。今年度も引き続き
斎宮及び明星地区の下水道計画の見直しを
行っている。また、近鉄の担当部署に対し　
て今回の計画見直し結果を説明し、トイレ
改修については引き続き要望していく。

利便性の向上を目指し現在、路線・ダイヤ
改正の準備を進めている。また、デマンド　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
型交通の導入に向けた検討も進めている。

本年度中に財政健全化プランを作成する。　
公共施設マネジメント計画も年度内に策定
し、長寿命化策や統廃合等の方向性を示す。

　冬の足音が聞こえ始め、肌寒さを感じる日も
増えてきました。感染症対策も再度、気持ちを
引き締めて行うことが大切です。体調を崩さぬ
よう、日々をお過ごし下さい。
　９月定例会は決算議会。事業評価や町の皆さ
んの声を踏まえた活発な議論が行われました。
住民のくらしを第一に、今後も町の皆さんと共
に歩む議会でありたいと考えます。

　現委員会での「議会だより」の発行は、今回
で最後になります。２年間ご愛読ありがとうご
ざいました。
委員長　　山内　理
副委員長　田邊　ひとみ
委員　　　髙橋　浩司
委員　　　伊豆　千夜子
委員　　　樋口　文隆
委員　　　下井　清史
委員　　　乾　　健郎
委員　　　江　　京子
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シリーズ

第 回86

このページは、１年前の一般質問がその後
どうなったかを皆様にお知らせするものです。

令和元年　９月定例議会より

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

一般質問の主な内容
　 に対する答弁の内容
現在の取り組み状況や結果などこうなっ

た

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？

Ｑ

Ａ

そ の 後 ど う な っ た ？下水処理の現状と課題、そして下水道整備
計画の見直しによる町財政の負担軽減と斎
宮駅のトイレ改修に進展を求める。

（髙橋浩司議員）

町民バスの運行について、高齢者の交通手　
団の確保、空白地域の解消を求める。　

（田邊ひとみ議員）

明和町の今後の厳しい財政状況に対し具体
的な目標を定めた短期、中期の集中計画の
作成について問う。　　　（奥山幸洋議員）

こうなっ
た

こうなっ
た

こうなっ
た

下水道事業の計画区域の整備方針の見直し
を行い、その検討結果を反映した一般廃棄
物の処理基本計画の策定を実施している。

町民の生活状況を考慮した効率的な路線や
ダイヤの検討、近隣市町と連携し利用しや　
すいバス運行に努める。

財政健全化に向け、新たな財源の確保と事業
の集約化や縮小、取捨選択あるいは公共施設
等総合管理計画により、公共施設の統廃合、
長寿命化など厳しく取り組む必要がある。
また6月に提示させていただいた財政シミュ
レーションに基づき、財政計画を作成する。

令和元年度下水道計画の見直しを実施し、
大淀地区は合併浄化槽整備が経済的に有利
との判定結果となった。今年度も引き続き
斎宮及び明星地区の下水道計画の見直しを
行っている。また、近鉄の担当部署に対し　
て今回の計画見直し結果を説明し、トイレ
改修については引き続き要望していく。

利便性の向上を目指し現在、路線・ダイヤ
改正の準備を進めている。また、デマンド　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
型交通の導入に向けた検討も進めている。

本年度中に財政健全化プランを作成する。　
公共施設マネジメント計画も年度内に策定
し、長寿命化策や統廃合等の方向性を示す。

　冬の足音が聞こえ始め、肌寒さを感じる日も
増えてきました。感染症対策も再度、気持ちを
引き締めて行うことが大切です。体調を崩さぬ
よう、日々をお過ごし下さい。
　９月定例会は決算議会。事業評価や町の皆さ
んの声を踏まえた活発な議論が行われました。
住民のくらしを第一に、今後も町の皆さんと共
に歩む議会でありたいと考えます。

　現委員会での「議会だより」の発行は、今回
で最後になります。２年間ご愛読ありがとうご
ざいました。
委員長　　山内　理
副委員長　田邊　ひとみ
委員　　　髙橋　浩司
委員　　　伊豆　千夜子
委員　　　樋口　文隆
委員　　　下井　清史
委員　　　乾　　健郎
委員　　　江　　京子
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問   

三
重
県
と
明
和
町
の
役

割
分
担
で
、
国
民
健
康
保
険

事
業
の
安
定
運
営
に
つ
い
て

財
政
運
営
、
保
険
料
金
の
決

定
、
資
格
管
理
な
ど
は
ど
の

よ
う
な
取
り
組
み
で
進
め
ら

れ
る
の
か
伺
う
。

町
長   

平
成
30
年
度
か
ら
は
、

県
が
市
町
と
と
も
に
保
険
者

と
な
り
、
国
保
財
政
に
つ
い

て
、
責
任
を
持
っ
て
医
療
給

付
費
の
財
源
を
確
保
す
る
こ

と
に
な
る
。

　
保
険
料
金
の
決
定
に
つ
い

て
は
、
県
が
決
定
し
た
納
付

金
を
支
払
う
た
め
、
町
独
自

の
保
険
税
率
を
決
定
す
る
。

県
の
方
針
で
は
将
来
的
に
、

県
内
同
一
の
保
険
税
率
に
な

る
こ
と
を
目
指
し
て
い
る
。

　
保
険
証
の
発
行
・
資
格
管

理
は
こ
れ
ま
で
ど
お
り
各
市

町
で
行
う
こ
と
に
な
る
。

問   

ヘ
ル
ス
ツ
ー
リ
ズ
ム

（
医
学
的
な
根
拠
に
基
づ
く

健
康
回
復
や
維
持
・
増
進
に

つ
な
が
る
観
光
）
の
今
後
の

取
り
組
み
に
つ
い
て
、
明
和

町
の
特
色
あ
る
資
源
を
活
用

し
町
民
、
観
光
客
の
健
康
増

進
と
観
光
振
興
に
一
体
的
に

取
り
組
む
こ
と
で
、「
町
民

の
健
康
増
進
」、「
医
療
費
の

削
減
」、「
新
産
業
の
創
出
」

プ
ロ
グ
ラ
ム
の
サ
ー
ビ
ス
提

供
は
い
つ
頃
に
な
る
の
か
伺

う
。

町
長   

こ
の
事
業
は
、
平
成

28
年
度
か
ら
の
３
年
計
画
で

あ
り
、
今
年
度
は
当
町
の

地
域
資
源
を
活
用
し
た
健
康

増
進
プ
ロ
グ
ラ
ム
を
開
発
し
、

そ
の
健
康
プ
ロ
グ
ラ
ム
に
観

光
客
が
参
加
で
き
る
ヘ
ル
ス

ツ
ー
リ
ズ
ム
商
品
を
開
発
し
、

受
入
・
供
給
し
て
い
く
体

制
・
組
織
を
構
築
し
て
い
く
。

そ
し
て
、
地
域
の
関
係
諸
団

体
や
企
業
と
連
携
し
、
自
立

し
た
組
織
運
営
の
し
く
み
が

構
築
で
き
る
よ
う
、
も
う
一

年
か
け
て
本
格
的
に
こ
の
事

業
が
動
き
出
す
よ
う
に
取
り

組
ん
で
い
る
段
階
で
あ
る
。

問   

平
成
30
年
介
護
保
険
法

の
改
正
に
つ
い
て
、
高
齢
者

の
自
立
支
援
と
重
度
化
防

止
に
向
け
た
取
り
組
み
で
、

住
ま
い
・
医
療
・
介
護
・
予

防
な
ど
、
生
活
支
援
が
一
体

的
に
提
供
さ
れ
る
地
域
包
括

ケ
ア
シ
ス
テ
ム
の
充
実
に
つ

い
て
伺
う
。

町
長   

今
回
の
介
護
保
険
法

の
改
正
は
、
高
齢
者
の
自
立

支
援
等
に
関
す
る
施
策
を
介

護
保
険
事
業
計
画
の
中
に
位

置
付
け
、
地
域
包
括
ケ
ア
シ

ス
テ
ム
の
強
化
を
進
め
よ
う

と
い
う
も
の
で
あ
る
。
医
療

と
介
護
と
を
一
体
的
に
提
供

す
る
「
介
護
医
療
院
」
の
創

設
、
利
用
者
の
負
担
額
の
見

直
し
、
認
知
症
施
策
の
推
進
、

高
齢
者
と
障
が
い
者
が
同
一

事
業
所
で
サ
ー
ビ
ス
が
受
け

ら
れ
る
共
生
型
サ
ー
ビ
ス
の

導
入
等
、「
我
が
事
・
丸
ご

と
」
の
地
域
共
生
社
会
の
実

現
の
た
め
の
取
り
組
み
を
推

進
し
て
い
く
。

奥
山

　幸
洋 

議
員

答
　
県
が
市
町
と
と
も
に
保
険
者
と
な
り

　
　
医
療
給
付
費
の
財
源
を
確
保
す
る

平
成
30
年
４
月
か
ら
の
国
民
健
康

保
険
制
度
の
改
正
に
つ
い
て
問
う

一
般
質
問

明和町ヘルスツーリズムセミナー　食のシンポジウム「斎宮食文化に想いを馳せ、現代の健康食を考える」
（提供：長寿健康課）
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平成 30年５月 1日発行13⑬

そ
の
後
ど
う
な
っ
た

消
防
団
員
が
減
少
し
て
い
る
中
、
団
員
確
保
に
向
け

て
の
町
の
取
り
組
み
は
。
　
　
　
（
綿
民
和
子  

議
員
）

地
域
力
強
化
推
進
事
業
及
び
他
機
関
の
協
働
に
よ
る

包
括
的
支
援
体
制
構
築
事
業
に
対
す
る
取
り
組
み
は
。

（
北
岡
　
泰  

議
員
）

消
防
団
員
の
確
保
対
策
と
し
て
、
広
報
め
い
わ
な
ど

様
々
な
取
り
組
み
を
実
施
し
て
い
る
。

福
祉
ニ
ー
ズ
の
対
応
は
、
縦
割
か
ら
横
断
的
連
携
に

対
応
が
必
要
と
な
り
、
体
制
整
備
を
行
う
。

消
防
団
員
の
確
保
は
急
務
で
あ
り
、
引
き
続
き
様
々

な
対
策
を
講
じ
て
い
き
ま
す
。

福
祉
ニ
ー
ズ
の
多
様
化
、
複
雑
化
に
対
応
す
る
た

め
、
包
括
的
に
相
談
・
支
援
を
行
う
こ
と
が
で
き
る

体
制
を
作
り
ま
し
た
。

緊
急
車
両
の
冬
期
の
ス
タ
ッ
ド
レ
ス
タ
イ
ヤ
の
整
備

は
で
き
て
い
る
の
か
。
　
　  

　  （
江
　
京
子  

議
員
）

今
後
考
え
て
い
く
課
題
。
現
場
で
対
応
し
て
い
る
消

防
団
と
協
議
し
て
い
く
。

周
辺
市
町
の
状
況
を
見
な
が
ら
、
引
き
続
き
検
討
し

て
い
き
ま
す
。

10
年
間
で
ど
の
程
度
、
ゴ
ミ
の
減
量
化
が
で
き
た
か
。

ま
た
、
資
源
ゴ
ミ
は
ど
の
程
度
分
別
で
き
た
か
。

（
上
田
　
清  

議
員
）

可
燃
ゴ
ミ
は
18
〜
23
年
度
は
年
間
６
，
０
０
０
ｔ
前
後

で
推
移
し
、
24
年
度
を
ピ
ー
ク
に
減
少
。
資
源
ゴ
ミ

も
店
舗
等
の
回
収
サ
ー
ビ
ス
な
ど
で
減
少
し
て
い
る
。

ゴ
ミ
の
減
量
化
、
資
源
ゴ
ミ
の
分
別
の
取
り
組
み
を

継
続
し
て
進
め
て
き
て
お
り
、
ゴ
ミ
の
量
は
年
々
減

少
傾
向
に
あ
り
ま
す
。

QQ

Q

AA

A

こ
う
な
り
ま
し
た

こ
う
な
り
ま
し
た

こ
う
な
り
ま
し
た

QAこ
う
な
り
ま
し
た

　このページは、１年前の一般質問が
その後どうなったかを皆様にお知らせ
するものです。１年前の一般質問

シリー
ズ

第７６
回

このページの見方は
Ｑ （一般質問の主な内容）
Ａ （Ｑに対する町長などの答弁の内容）
　 （現在の取り組み状況や結果など）こ

～ 平 成 2 9 年 3 月 定 例 会 よ り ～

特
に
、
認
知
症
対
策
と
し
て
、
平
成
29
年
度
中
に
設

置
で
き
る
よ
う
取
り
組
ん
で
い
る
。

医
療
、
介
護
、
福
祉
施
策
を
連
携
さ
せ
た
「
地
域
包

括
ケ
ア
シ
ス
テ
ム
」
の
構
築
に
向
け
て
の
取
り
組
み

は
。
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
奥
山
幸
洋  

議
員
）

QA
地
域
包
括
セ
ン
タ
ー
に
、
認
知
症
初
期
集
中
支
援

チ
ー
ム
及
び
認
知
症
地
域
支
援
推
進
員
を
平
成
30
年

１
月
に
設
置
し
ま
し
た
。

こ
う
な
り
ま
し
た

本
年
２
月
に
第
１
回
明
和
町
小
学
校
区
検
討
委
員
会

を
立
ち
上
げ
、
次
年
度
に
お
い
て
も
継
続
し
て
検
討

を
続
け
て
い
く
予
定
で
す
。

幼･

保･

小
学
校
の
再
編
、
統
合
な
ど
を
見
据
え
、

再
編
基
本
計
画
や
適
正
配
置
計
画
な
ど
の
作
成
予
定

は
。
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
中
井
啓
悟  

議
員
）

Q
平
成
29
年
度
に
お
い
て
、
将
来
の
小
学
校
数
や
校
区

の
再
編
に
取
り
組
む
検
討
委
員
会
を
立
ち
上
げ
る
。

Aこ
う
な
り
ま
し
た

2017 年 12 月議会 「めいわ議会だより　No.167　2018.2.1 号より」

2017 年 12 月議会　その後どうなった 「めいわ議会だより　No.171　2019.2.1 号より」




